



déclaration de Dominique de Villepin

Rubrique : actualités - Date : mardi 2 mai 2006

Dans une interview au FIGARO de samedi, Dominique de Villepin affirme « J'entends dire ça et là que le gouvernement a la tentation de différer des décisions, sous prétexte qu'elles seraient difficiles à prendre. C'est faux (&) Nous prendrons le plus rapidement possible, après concertation, les décisions qui s'imposent pour le tabac. Une grande consultation va être menée. Jean-Louis Debré, le président de l'Assemblée nationale, envisage de constituer une commission parlementaire. Ensuite nous assumerons nos responsabilités. Nous ne sommes pas dans une période d'attentisme »